

El Ejecutivo prepara la exposición 'La Nieve en Campoo' para mediados de diciembre

El Gobierno de la comunidad finaliza las obras en torno al castillo medieval de Argüeso

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Las consejerías de Ganadería y Obras Públicas a instancias de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte han culminado la intervención en los accesos al Castillo de Argüeso que termina con el grave estado de deterioro en que se encontraba el entorno de la fortaleza medieval. Con esta actuación se han eliminado las difi-

Las direcciones generales de Carreteras y Agricultura, ambas dirigidas por el PRC, "han realizado una actuación integral y conjunta que ha supuesto el asfaltado de una superficie de más de tres mil metros cuadrados, el encintado de bordillos y el ensanchamiento de taludes; también se ha acondicionado un aparcamiento con capacidad para unos cuarenta vehículos, el vertedero existente se ha sellado, se han acometido labores de ajardinado y se han instalado bancos y papeleras, mejorando los accesos en la carretera de Argüeso".

Con esta actuación se han eliminado las dificultades que el público encontraba para subir hasta el Castillo de Argüeso y se facilita que un mayor número de visitantes pueda disfrutar del centro expositivo que gestiona el Gobierno de Cantabria a través de la consejería de Cultura, Turismo y Deporte, y en especial de la exposición que próximamente se instalará en el Castillo, *'La nieve en Campoo'*, que tiene un marcado carácter de divulgación y de promoción de la comarca.

La exposición no sólo tratará de la nieve en sus más diversos aspectos: naturales, medioambientales, paisajísticos, deportivos, turísticos, culturales y

cultades que el público encontraba para subir hasta el Castillo de Argüeso y se facilita que un mayor número de visitantes pueda disfrutar del centro expositivo que gestiona el Gobierno de Cantabria y en especial de la exposición que próximamente se instalará en el Castillo, *'La nieve en Campoo'*, que tiene un marcado carácter de divulgación y de promoción de la comarca.



Vista exterior del Castillo de Argüeso.

QUEIMADELOS

etnográficos, sino que "vinculará sus contenidos a la existencia de la Estación de Esquí de Alto Campoo".

Por eso, además de ocupar todo el área del castillo, contará con un espacio o hito informativo en el nuevo edificio multiusos de Alto Campoo, "donde los visitantes encontrarán infor-

mación sobre la exposición y sobre cómo llegar a ella, así como el material que sobre la misma se haya diseñado para la venta al público".

El castillo y la estación de esquí se convierten así en focos de mutua atracción turística, con el beneficio que ello supone para la comarca campurriana.

La Estación de Esquí de Alto Campoo cumple 40 años de su fundación, y su área de influencia brinda modernos servicios para el tiempo de ocio: edificio multiusos a pie de pistas de esquí; campo de golf de 18 hoyos, hoteles, casas rurales, el castillo de Argüeso, el Nacimiento del río Ebro, piscinas climatizadas...

Abarca ratifica la apuesta por Campoo

Cantur continuará con las mejoras e inversiones en el municipio de Enmedio

A. Q. Santander

Dentro de las diversas actividades y gestiones que realiza el Comité Local del PRC durante la presente legislatura en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, estuvo la visita girada a la sede central de Cantur por parte del concejal del municipio, Carlos Linares y del secretario de Organización, Bernardo González Longo.

Los representantes regionalistas fueron recibidos allí por la directora de recursos humanos, Ana Abarca, a la que en su visita preguntaron por las inversiones y por los planes de futuro de Cantur en el municipio de Enmedio, y por la extensión en

toda la comarca campurriana, así como la creación y mantenimiento de empleo.

Ana Abarca les ratificó de la firme resolución y apuesta de Cantur por la comarca y la continuación de la política emprendida de mejora e inversiones en todos los centros que Cantur posee en la comarca campurriana. Como vecinos y representantes del PRC en Campoo de Enmedio se interesaron especialmente por la Domus de Juliobriga, en la localidad de Retortillo, y particularmente por el Campo de Golf de Nestares, para el que solicitaron todo el apoyo posible y continuar, e incluso incrementar las mejores e inversiones que se



El campo de golf de Nestares recibe importantes inversiones.

QUEIMADELOS

están realizando.

"Nosotros tenemos mucha confianza y somos optimistas en cuanto al futuro del Campo de Golf de Nestares; pensamos que puede convertirse en un reclamo turístico de primer orden para toda la comarca en unos pocos años, sobre manera cuando esté finalizada la Autovía

con la Meseta". Otro factor que también puede influir positivamente es el nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que se está redactando y que va a posibilitar construir nuevas urbanizaciones para segundas residencias, que atraerán a amantes del deporte del golf, apoyados por otros atractivos.

El matadero de Reinosa no tiene gerente, según UCn

A. Q. Reinosa

El concejal de Unidad Cántabra en el Ayuntamiento de Reinosa dice que desea dejar constancia, otra vez, de la mala gestión del Matadero Municipal, "tanto en las formas como en el fondo, por parte de quien gobierna este Ayuntamiento PRC-PSOE".

Respecto a las formas, "nos referimos a los malos modos en la búsqueda de un nuevo gerente, ya que no se han respetado los trámites lógicos a seguir, primero a través de acuerdo plenario o de la junta correspondiente, y seguidamente dar conocimiento del acuerdo a la persona u órgano encargado del mismo; cosa que se ha hecho al revés ya que se han saltado el filtro del pleno, llevándolo directamente a su consulta en un órgano inferior".

Apunta la nota de prensa que respecto al fondo "desde UCn consideramos que el Ayuntamiento se ha hecho cargo del Matadero Municipal, la falta de un Gerente específico para el mismo, hizo que un funcionario del Ayuntamiento se hiciera cargo además de las funciones que venía realizando, también de la gestión del matadero".

Esto ha provocado que dicha persona no se sienta capaz de desempeñar ambas funciones, y no habiendo encontrado el apoyo necesario, haya tenido que volver a su ocupación habitual. "La gestión de dicho funcionario la consideramos positiva", dicen desde UCn, "al ser posible en un futuro próximo la delegación a una empresa privada". "Dicha situación provoca que el Matadero se encuentre sin gerente, con los problemas que puede conllevar tanto económica como laboralmente, lo que hace necesaria una rápida y eficaz actuación por parte del equipo de gobierno (PRC-PSOE)", zanja la nota de prensa.

El grupo Arández actúa en la Tasca Camesa de Olea

A. Q. Olea

Hoy a las 19.30 horas en la Tasca Camesa de Olea actúa el grupo de música tradicional castellana Arández, intervención incluida dentro del ciclo de conciertos de Otoño-2005. Para la dirección del albergue Endó en Olea, es bastante interesante el recordar lo importante que es la presencia de esta agrupación musical en la que toca Nacho Amo, gran amigo del encuentro de rabelistas y que nunca se ha acercado a Cantabria.